

令和2年3月1日発行

かがやき新聞 4月号

発行人:別所花脊広河原かがやき隊員 大木康史 発行所:花脊出張所 tel(075)746-0215

新型コロナウイルスの影響で催しが延期, 中止

急激な勢いで感染を広めている新型コロナウイルスの対策として政府から、全国に向け開催予定になっている大規模イベントの自粛や、公立小中高校休校などの要請が発表され、各地の様々なイベントが中止、延期になり、多くの学校が休校になりました。

当地域でも、みんなが楽しみにしていたイベントの延期や中止、また花脊小中学校の生徒には思い出になる卒業式が規模を縮小しての開催など、様々な影響が出ました。

このような状況がより早く終息をして、地域に活気が戻ることを願うばかりです。



延期になった花脊森林浴イベント

「3つの密」・密閉された施設を避ける。・密集した場所を避ける。・密着を避ける。

以上の3点に気を付けて罹らないようにしましょう。

上桂川のアマゴ釣り解禁！！

3月8日(日)に、釣り人が待ちに待った上桂川のアマゴ釣りが解禁になりました。

この日は早朝から別所・花脊・広河原に地域内外から沢山の釣り人で賑わっていました。釣果を聞いてみると、多い人で100匹以上釣れていたとのことで、皆さん今年初めてのアマゴ釣りを楽しまれていました。

冬の間は静かだった地域を流れる川が、ようやく賑やかになって来ました。



沢山のアマゴが釣れていました

8月の着任からを振り返って

8月にこの地域にかがやき隊員として着任して、8か月が過ぎ二年目の年に入りました。昨年度は皆様には何も地域のことがわからない私に色々とお教えいただき、ありがとうございました。

今年度は、お教えいただいたこと活かして地域のために少しでもお役に立てるよう頑張っていきますので、どうぞ引き続き御指導の程宜しくお願い致します。



着任してすぐに参加させていただいた『花脊の松上げ』より